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Mallorca 
 
Los principales hoteleros de la isla creen que 2007 será un buen año 
turístico 
Riu, Barceló y Escarrer dicen que la industria se recupera, pero los precios siguen 
bajos 
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Los mayores hoteleros mallorquines son optimistas y prevén un buen 2007 turístico. Así lo 
indicaron ayer el presidente del grupo Barceló, Simón Pedro Barceló; la consejera delegada de 
Riu Hotels, Carmen Riu, y el consejero delegado de Sol Meliá, Sebastián Escarrer.  
 
Los tres grandes empresarios se reunieron ayer con el conseller de Turismo, Joan Flaquer, y el 
vicepresidente ejecutivo de la patronal turística Exceltur, José Luis Zoreda. Presentaron la 
puesta en marcha conjunta de Exceltur y la Conselleria respecto a un estudio de impacto 
económico del turismo denominado Impactur.  
 
Carmen Riu dijo que la temporada 2007 "se presenta bien, con precios que van subiendo". Una 
de las asignaturas pendientes del sector es precisamente el nivel de las tarifas que aplican a 
los tour operadores, que siguen siendo bastante bajas, dado que han permanecido congeladas 
a partir de la crisis de 2002. Carmen Riu valoró positivamente los resultados obtenidos el año 
pasado, pero advirtió que "se necesitarán varios años 
de bonanza para alcanzar los niveles de precios 
adecuados".  
 
Carmen Riu, que dirige la cadena junto a su hermano 
Luis, manifestó que "hay optimismo en el mercado 
alemán, pero no en el británico".  
 
Simón Pedro Barceló coincidió con las apreciaciones 
de Riu y también se mostró "optimista por la 
recuperación de turistas". Asimismo, está satisfecho 
"porque hay iniciativas para que el turismo balear no sea sólo de sol y playa. Hay una apuesta 
clara de las instituciones para posibilitar la desestacionalización". Cree además que "Palma es 
una ciudad con grandes posibilidades como destino urbano" y anunció que su empresa 
"seguirá invirtiendo en Balears".  
 
Sebastián Escarrer declaró, por su parte, que "2006 ha sido un año de recuperación, pero la 
rentabilidad y los precios están lejos de los de 2000". 
 
 


